

# 小学生子ども議会

小学生の視点から住みよいまちづくりやよりよい社会生活を考え、議論するため、8月5日に子ども議会を開会しました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、市内11小学校のうち、東部小学校が議長役となり、その他の小学校は各学校からリモートで会議に参加しました。

小学校名	質問事項
坂出小学校	本市のにぎわいにつながる再開発について提案します。
林田小学校	港を活かした町の活性化をしたらよいと思う。そのためには、林田町の「みなと公園」を開発し、ショッピングモールや広場、海水浴場などを整備したらどうでしょうか。
瀬居小学校	瀬戸大橋記念公園をリニューアルして人がいっぱい来るようになってほしいです。
府中小学校	本市の特色を活かしたイベントを増やしてはどうでしょうか。



小学校名	質問事項
加茂小学校	本市に若い人を増やすためにどんなことを考えていますか。
松山小学校	さぬき浜街道が完全4車線になりますが、安全対策はどのように考えられていますか。
川津小学校	水筒やプールバックなどで荷物がいっぱいの日があります。信号を増やすなど安全に登校できるようになれば良いと思います。
西庄小学校	コロナに関係した人の悪口をなくすため、どんな取組をされますか。
金山小学校	今、SDGsが取り上げられています。本市で取り組もうとしていることがあれば教えてください。
附属坂出小学校	本市がどんな人にも住みやすくなるために、ユニバーサルデザインの町づくりはどうでしょうか。
東部小学校	タブレットが一人一台整備されました。本市全体に共通のWiFiのネット環境を整備するのはどうでしょうか。

※上記質問を受けて、市長、副市長、教育長、各部長より答弁がありました。